



El rector ve «muy complicado» poner en marcha pruebas de acceso propias

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, considera «extraordinariamente complicado» poner en marcha pruebas propias de cada universidad para la selección de sus alumnos. En un principio, el máximo responsable académico no se muestra en contra de «una prueba general de Bachillerato, pero habría que ver cómo se diseña», explica.

Entre los puntos en contra que Ruipérez ve en la posibilidad de que Selectividad deje de ser la prueba general para la selección de universitarios, se encuentra la dificultad en la gestión de las pruebas por parte de cada universidad, «además de limitar la capacidad de elección de los alumnos, que podrían realizar solo una o dos pruebas como mucho, y eso no es bueno», se pronuncia el rector.

En cuanto a las ventajas de realizar un cambio en el sistema de acceso, Hernández Ruipérez se pronunció a favor de que, de realizarse alguna mejora al respecto, se proceda a la homologación con los sistemas que existen fuera de España, «para lograr pruebas de acceso con un carácter similar al resto de Europa».

El rector se pronunció durante la firma del convenio sobre la reducción de las prematriculas para el curso que viene, hasta el 12% en la Universidad de Salamanca y el 17% en toda Castilla y León, en las que ve una «razón demográfica», aunque reconoció que «el aumento de tasas y la reducción de becas también pueden influir».

En cuanto a los alumnos que han dejado de pagar su matrícula, el rector señaló que las cifras «no son significativas con relación a cursos anteriores».